



1学期後半スタート。学校生活を有意義に!



本日の授業風景より(3年2組)

夏休み明けから、新型コロナウイルス感染症拡大予防による学校休校の延長が続き、約1ヶ月振りに子ども達の声が、学校にかえってきました。コロナ禍による長期休校での心理的ストレスや感染不安も抱えながらの学校再開ですので、子ども達の心身の体調面をしっかりと見とりながら学校生活の充実に向け取り組んで参ります。これから10月15日(木)までの1学期を有意義な取り組みにしたいと教職員一同意欲に満ちております。

さて、学校は再開しましたが、10万人当たりの新規感染者数では全国トップをいまだ維持しております。そこで、児童の感染拡大予防と学習の保障として右のことを取り組んで参ります。特に7月はマスクを忘れてくる子が多く見受けられました。学校では必要時のマスクを管理しておりますが、忘れ物対応のマスクではないということをご理解ください。毎日お子さまへマスクを確実に持たせて頂きますようお願いいたします。

学習の保障としましては、この休みで学校教育における学びの重点化を考え、先生方と教育課程の再編成に取り組んできました。今年度でしっかり身に付けたい内容の定着を目指します。また、暑い日が続く中で効果的に学習効率を高めるために夏期日課表(40分授業)で2週間取り組みます。さらに本校の小さな運動場の共用をできるだけ避け、1学級のみを使用することや熱中症の予防も考えて体育の授業を週3回から2回以下に縮減して、その分を主要教科にあてて取り組みます。さらに、感染者等に対する差別観を持つことのないような人権教育にも取り組んで参ります。ご家庭におかれましても感染しない、させない予防意識並びに差別や中傷は決して許されることではないことを併せてご指導をお願いします。

神原っ子の「新型コロナウイルス感染症予防の徹底と見通しをもった学習・成長の保障の両立」を目指し取り組んで参りますので、引き続きご理解とご協力をよろしくお願いたします。

感染症予防

- ① 校内検温の徹底
- ② マスク着用の徹底
- ③ 手洗いの徹底
- ④ 適宜換気の徹底
- ⑤ 校内消毒の徹底

重点化した学習計画

- ① 重点化した授業計画
 - ・主要教科を中心に再編成
 - ・体験的な活動時間の縮減
 - ・学びの意識を高める指導
- ② 短縮日課の実施
 - ・5校時終了(給食有り)
 - ・**~9月11日(金)まで**
- ③ 集中型授業の実施
 - ・40分授業
- ④ 体育の授業の配慮
 - ・運動場の学級共有をさける
 - ・熱中症対策
 - ・週2時間以下へ
- ⑤ 土曜授業の実施
 - ・授業時数の確保
 - ・主要教科中心
 - ・6回予定

9月5日(土)、9月26日(土)
10月10日(土)、10月24日(土)
11月7日(土)、11月28日(土)